

Neue Volksmusik entdecken

Zwischen Tradition und Moderne: Für sein nächstes Kirchenkonzert am Sonntag, 2. Juni, hat der Verein Kirchenklang Bad Ragaz das Trio Ambäck eingeladen.

Bad Ragaz. – Mit Markus Flückiger, Andreas Gabriel und Pirmin Huber stehen beim nächsten Konzert der Reihe Kirchenklang Bad Ragaz drei herausragende Musiker der neuen Schweizer Volksmusikszene auf der Bühne. Mit Schwyzerörgeli, Geige und Kontrabass und einer gehörigen Portion Spielfreude, Schalk und Virtuosität wird ihre Musik zur Entdeckungsreise.

Bekanntes und Eigenes

Gerade weil sie das traditionelle Repertoire so gut beherrschen, bewegen sich die drei Musiker mit Leichtigkeit zwischen Tradition und Moderne. Dabei lassen sie sich in keine Schublade stecken und stellen den herkömmlichen Stücken ihre Eigenkompositionen entgegen. Das Konzert findet um 17 Uhr in der katholischen Kirche in Bad Ragaz statt. Der Eintritt ist frei, es wird eine Kollekte erhoben. (pd)



Gehört zum Besten, was die innovative Volksmusikszene zu bieten hat: Das Trio Ambäck.

Pressebild